



岐阜北週報

1月 ロータリー理解推進月間

| | | | | |
|-------|--------|-------|-------|-----------|
| □ 題 字 | 原尾 勝 | □ 会 長 | 原尾 勝 | |
| □ 例 会 | 毎週水曜 | □ 副会長 | 河村 訓陸 | 2013-2014 |
| □ 会 場 | 岐阜都ホテル | □ 幹 事 | 安藤 武司 | No.1524 |
| | | 会報委員長 | 前田 吉彦 | 14.1.29発行 |

| 前回の記録 | 本日の予定 | 次回の予定 |
|---|--|--|
| 第 1523 回 例会 1/22(水) 卓話 (4) 100万\$ 担当：長野・川崎 | 第 1524 回 例会 1/29(水) 臨時総会 (補正予算承認) 100万\$ 担当：会長・幹事 | 第 1525 回 例会 2/5(水) 慶祝行事 クラブフォーラム (9) 担当：国際奉仕委員会 |

会長挨拶



皆さん、こんにちは。

今月は、ロータリー理解推進月間ですので今日は、昨年末にソウルで行われました第12回日韓親善会議についてのお話をさせて戴きます。今年で31年目を迎えます。両国が良好とは言えないこの時期に開かれたと言う事は、大変意義がある事だと思います。

この会議の中で今井鎮雄委員長は、「両国には歴史的、領土的な問題はあるがその解決には、友情が必要である。ロータリアン一人ひとりが友情をもって語り合い、お互いの国に響かせて行く事が平和な世界に近づく為に必要である」と述べられました。また、この会議のメインである特別講演で元国会議長の金守漢（キムスーハン）氏は、「今、両国は、こう着状態に陥っている。両国は、自由民主主義と市場経済の価

会長挨拶 続き

値観を共有しているアジアで唯一の同盟国である。過去の問題を歪曲（わいきょく）せず、誇張せず、ありのままを直視し、反省しつつ、未来志向の教訓を導き出す事が大切である。韓日関係は、約2000年の歴史があり、両国が不幸の関係にあったのは、精々70年程である。人類史上他に例を見ない程、良好な関係にあった。7世紀頃、統一新羅（しらぎ）の誕生によって多くの百濟（くだら）系の人々が日本に渡り、各地に定着した。長い鎖国時代も交流は続いた。この様な良好な関係が歴史の根底にあるのが事実である。その証拠にこの様な状況であっても両国の草の根レベルでの交流は、さほど大きな影響を受けていないのが現状です。その良い例がこのロータリー活動です。今後も両国のロータリー活動が何より重要なキーワードになると信じている」と言う事です。

要は、我々ロータリアンがまた、両国の国民が相手を理解し、親睦の輪を広げて行き、友達であるとか親友になれば、・・・いがみ合うとか喧嘩する事は無くなり、友好的な関係を続ける事が出来ると言う事ではないでしょうか！

（参考までに；第13回日韓親善会議は、2015年東京で開催の予定です）以上で会長挨拶を終わります。ありがとうございました。

出席報告 (敬称略)

会員数：33名
 出席数：24/33名
 出席率：72.73%
 欠席者：9名（出席免除2名 78.79%）
 来訪者：則内 健司様 京都モーニングRC

ニコニコBOX (敬称略)

国井 省二：今年初めてです。本年もよろしく
 お願いします。
 川崎 賢二：本日は卓話を担当します。よろしく
 お願いします。
 長野 鉄司：川崎さん、本日の卓話よろしくお
 願いします。
 安藤 重広：川崎さん、本日の卓話楽しみにして
 います。

委員会・同好会報告事項 (敬称略)

第三回 IGM報告（1月17日）水野 友之

・参加者

国井 省二（リーダー） 若山 和正（世話人）
 永瀬 章（情報委員）
 苅谷 二郎、長野 鉄司、波多野 光裕、
 松野 秀計、水野 友之

・テーマ：職業奉仕について

ポールハリスは信頼できる同志と集い、相互扶
 助の和、社会奉仕の育成 職業倫理、商道徳の
 確立に努力され、今日のロータリーの基礎を作
 りました。奉仕とは人様に役立つと定義されて
 います。有名な標語として職業宣言4つのテスト、決議23の34が次々と生まれました。ロータリアンはまず、自分達が率先して実践する職業奉仕が従業員、競争者、協力者に対して、4つのテストに適っているか確認する必要があります。それはロータリアン同士でも重要な事だということを議論しました。

岐阜北RCゴルフ同好会 波多野 光裕

ゴルフ遠征の日程が決まりました。

6月8日～9日に箱根周遊と、大箱根カントリークラブでのコンペとなりました。貸切25人のバスをチャーターしますので、同好会以外の会員の皆様にも、観光を主とした旅行にします。近日ご案内をボックスに入れさせていただきます。

委員会・同好会報告事項 続き

1月例会 各務原カントリー倶楽部

優勝 若山 和正 92 (NET75)
 2位 岡田 忍 98 (NET75)
 3位 永瀬 章 114 (NET78)

ドラコン 岡田 忍 永瀬 章
 ニアピン 若山 和正 岡田 忍
 波多野 光裕

**幹事報告事項**

AB分区合同新年幹事会が開催されました。
 2014-2015 青少年交換の募集については現在応募ありません。
 AB分区クラブ対抗麻雀大会の案内がありましたが、家族ゴルフ例会が同日開催の為、不参加としました。
 ロータリー囲碁同好会国際大会が4月19日、20日に台湾で開催されます。

例会行事 (敬称略)

卓話(4)
 国外財産調書制度 川崎 賢二

次回例会のご案内

第1525回 例会 2月5日(水)
 慶祝行事・クラブフォーラム(9)
 担当者：国際奉仕委員会

会報・広報 1月担当 前田 吉彦